



Las deportistas del Rítmica Valle del Turón. | FERNANDO GEIJO

## La rítmica triunfa en Turón

El equipo de gimnasia, que cuenta esta temporada con cincuenta y siete deportistas, se marca ambiciosos objetivos a unos días de comenzar la nueva temporada de competición

Pepe PÉREZ

TURÓN

La gimnasia rítmica cuenta con un gran seguimiento en la Cuenca del Caudal y uno de los clubes que tiene gran parte de la culpa es el Valle de Turón. El equipo cuenta esta campaña con 57 gimnastas, divididas en grupos de competición, pre-competición y escuelas. La temporada aún no ha comenzado para el equipo turonés. Será el próximo 9 de febrero cuando una representación de gimnastas del club acuda a Guadalajara para comenzar a rodarse de cara al Campeonato de Asturias base, primera cita importante, el 23 de febrero en Riaño. "Estamos muy contentas con este número, más si cabe al estar en una población pequeña", destaca la entrenadora, Janis Fernández.

El club de la Cuenca del Caudal pelea por repetir los éxitos de la pasada temporada. "Siete de las ocho gimnastas con las que participamos en el Campeonato de Asturias, donde logramos un bronce, se clasificaron para el nacional", admite la entrenadora. También llegaron éxitos en el campeonato de Asturias escolar y en la Copa de Asturias base. La campaña se cerró con 52 podios en todos los torneos en los que participaron (24 de ellos en el lugar más alto) y con la pre-



Un instante de la Gala de Navidad. | FERNANDO GEIJO

sencia de Nerea García en el programa de tecnificación de la Federación, donde esta campaña se han sumado Valeria López, Daniela Magalhaes y Nerea Fernández. En la cita del Campeonato de Asturias base, del próximo 23 de febrero, el Rítmica Valle de Turón volverá a inscribir a ocho de sus deportistas.

**La primera cita importante será el Campeonato de Asturias base, en Riaño, el próximo 23 de febrero**

Todos estos resultados exigen un gran sacrificio, que se traduce en muchas horas de trabajo y entrenamiento. "Intentamos hacer las sesiones amenas para nuestras deportistas, para que así no se aburran repitiendo siempre los mismos ejercicios; además, intentamos fomentar el compañerismo y el cariño", admite la entrenadora. Para Janis Fernández, este deporte implica también un sacrificio por parte de las familias. "Los viajes, equipaciones, maillots y aparatos corren a cargo de ellos, ya que el club no recibe ningún apoyo para poder ayudar a los padres a sufra-

gar estos gastos". El esfuerzo también lo perciben las deportistas. "Son muchas horas de entrenamiento para jugarlo todo en un minuto y medio".

El club también organiza su propio torneo nacional. "Es fundamental la ayuda de los padres y también la del pequeño comercio al que vamos pidiendo ayuda", recalca Janis Fernández. En la cita de esta temporada han participado un total de 150 gimnastas llegadas de Asturias, Madrid y Castilla y León. Además, el Rítmica Valle de Turón ha organizado un torneo interescolar y la gala del 15 aniversario del club, donde participaron un gran número de deportistas que en algún momento pasaron por las filas del club. El equipo turonés también mostró su cara más solidaria en el mes de diciembre. El club fue el organizador de una gala benéfica donde se dieron cita 70 gimnastas y donde se recaudaron numerosos kilos de comida no perecedera que han ido a parar a beneficio de la ONG Expoacción.

El Rítmica Valle de Turón sigue creciendo y consolidándose como uno de los clubes referencia en este deporte en las Cuencas. El aprendizaje y los resultados conseguidos por cada una de sus deportistas, temporada a temporada, así lo confirma.